



Allez, debout !
Un p'tit pipi
et c'est parti !

Patrick dans son camping-car,
quelque part entre cassis et la clotat



Tu vois, ça
c'est du pof.
Sans ça le bout de
tes doigts
glisse sur la
caillasse. Alors
l'hésite pas, l'en
mets une tonne.



Là tu vois j'y
vais mollo, faut
que la fibre de tes
muscles
elle chauffe
tranquille.



Quand Patrick est chaud, il se lâche. Pas de gros risque
ici, au pire une eau à 24°C remplace ton pad.



Pat est super
balèze, six
heures qu'il
grimpe et il
nous
claque encore
une düfler
sans
broncher !



Bon je vais
quand même
pas traîner moi,
y'a platini
ce soir !



Le week-end venu, Patrick fait un plein de super et roule vers ... le verdon !



Eve,
lève-toi ...
lalalala



Ici au
verdon, le solo c'est
vraiment très dangereux !
Tu te déconcentres rien
qu'une seconde et tu te
casse la gueule quoi !



Patrick , le gaz çà le
connait.



Tu vois le
solo c'est
pas pour les
tapettes

Dalle ou dévers, rien ne
lui résiste, il en écoeure
plus d'un dans le canyon



Le solo
et tout, çà fait aimer les
choses simples ... un
verre de rouge et mon
sandwich dans la
nature, c'est cool !



... l'écho de ta voix est venu
jusqu'à mooooaaaa ...



Zut, pas de toilettes dans le camping-car, faut aller dans la forêt ... Plus léger, Pat est prêt pour l'entraînement !



La grimpe c'est plus qu'un sport, c'est un art de vivre. Y'a tellement de choses derrière, c'est comme ça que je vis tu vois !



... 417, 418, 419, ...



Tu vois, avec la raclette que je me suis tapé ce midi je peux encore enchaîner 2 ou 3 séries de 100 si je veux.

Hop, une traction du bras gauche, Pat a toujours la patate !



C'est l'oxygène dans la nature qui m'aide à trouver la force de faire ça.



Un brin nostalgique, Pat se demande si il trouvera un jour une falaise qui lui résistera. Puis tout d'un coup, un moustique joueur passe. Pat se dit alors qu'il serait temps de changer de chaussons ! (à suivre)





Après un tournage de pub pour heudebert, Pat profite de la mobylette de la production pour faire un saut au vieux camp' !



C'est halloween ou quoi ?

... un string rouge petzi, 300m de strap, une powerball et 25kg de pof. Ça nous fera 326 euros 40. Vous avez la carte de fidélité ?



Tenez, gardez la monnaie !



Heu ... on se connaît ?

Salut mec, ça roule ?



Hé oh, tu ne me reconnais pas ? Mon nom est Robert, Alain Robert ! Bon ok laisse tomber ...



Mais il sort d'où celui-là ?



Salut Monique, t'as reçu mes boules anti-odeur pour mes anasazi ?

Tiens, je t'ai amené du miel de chez moi, tu verras ça donne la patate !



Allez, au revoir Pat !



Le beau temps est au rendez-vous. Quelques pompes d'un bras et Pat est chaud pour le solo.



Le 8b, c'est comme le 6b, mais en + dur tu vois

Pour Pat la grimpe c'est de l'art, ça doit être beau comme une chorégraphie au clair de lune.



Parfois il en pleure tellement c'est beau.



Heu ... oui oui, en fait c'est mon pote là qui n'arrive pas à ...



Salut les gars ! Ça va ?



Mais monsieur, t'es tout seul ?

T'as pas de corde ?

Ben tu vois Jean-Claude

C'est pas compliqué

Fais comme le monsieur

Monte les pieds !



Allez courage les gars quoi, c'est pas trop dur là tu vois !



Pas trop dur mon oeil ! Il bouffe du grany lui ou quoi ?



Déguisé en pirate ... mais qu'est-ce qu'ils ont tous ?



Il grimperait mieux en tenue de spiderman, comme ce Alain Norbert !



Ah zut, ils passent plus la boum 2 ...

Ce soir Pat a sorti le van, direction le ciné le plus proche. Une scène de grimpe au cinéma, ça se rate pas !



Siouplé, quelqu'un peut me déboiter de là ?

T'as réservé ta megadrive alors ?

Tu parles, j'ai déjà du mal à finir Zelda ...

Un pop-corn, monsieur le majordome

Pat a de la chance, il a pu regarder la fin du top 50, le van a démarré du premier coup et il reste de la place pour "les spécialistes" ! Il a même le temps de prendre un petit pop corn à 10 francs.



Moquette au plafond, son dolby surround, ici Pat est peinard avec son pot de maïs éclaté.



Ah enfin ! J'ai failli attendre. Mais finalement je suis ravi.

Mais où sont les M&M'S ?

Après quelques minutes, la falaise est enfin là, sublime. Pat est ravi, il ne regrette vraiment pas d'être venu !



Ça passera pas là, tu vois !

Il a pas une tête de grimpeur lui



Oulà ils ont eu chaud là !



La lolotte, la lolotte !

35 francs et pas un building à l'horizon !



J'aurais mieux fait d'attendre que ça passe sur canal



Faudra que je m'achète la VHS, j'ai pas eu le temps de tout voir

Les images sont tellement belles que Pat se souvient qu'il y a Ushuaïa ce soir à la télé. Pat est ravi, il passe vraiment une bonne soirée.



Un jour s'éteint, une nouvelle année s'éveille. Pat se dépêche, il ne veut pas être en retard pour son réveillon.



Sie ist ein Modell
und sie sieht gut aus



23h30 : Il fait nuit noire dans la forêt.



600 mètres ...

J'espère que ce sera assez haut



Il reste à peine 30 minutes pour atteindre le sommet. Même quand le timing est serré, pompes et abdos pour s'échauffer !



200g de magnésie sur chaque paluche...



...et hop, c'est parti !

Tu vois, avec la pleine lune, il faut mettre beaucoup de magnésie pour voir ses paluches.



23h47 : Pat est encore à 200 mètres du sommet. Il court sur la falaise.



Lorsque Pat arrive au sommet, le ciel du Verdon commence déjà à s'illuminer.

